

Bedarfsanpassung bei Regelplätzen Ü-3**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
04.02.2015	Jugendhilfeausschuss

Sachverhalt:

Die Jugendhilfeplanung erhebt jährlich zum 1. November die Anzahl der in Gummersbach lebenden Kinder, um den Bedarf und die Geburtenzahl des laufenden Kindergartenjahres zu prognostizieren.

Bei der Analyse der Zahlen fiel auf, dass für die Anzahl der Kinder zwischen drei Jahren und der Einschulung eine nicht erwartete Steigerung gegenüber dem Vorjahr um 70 Kinder zu verzeichnen war. Damit sinkt die Deckungsquote der letzten Jahre von regelmäßig um 92 % auf unter 90 %.

Im Einzugsbereich werden zudem Baugebiete erschlossen und bebaut, so dass mit einer weiteren Zunahme zu rechnen ist, die sich in den jetzt vorliegenden Zahlen noch nicht widerspiegelt. Statistisch ist mit 1,5 Kindern pro Neubauwohnung zu rechnen.

Es ist zu erwarten, dass es im Bereich Strombach zu einem Fehlbedarf von bis zu 42 Plätzen kommt.

Zur Lösung soll eine neue Gruppe in Steinenbrück / Karlskamp / Strombach geschaffen werden.

Die Träger sind aufgefordert, sich zu bewerben.